

Ressort: Sport

Schweiz gewinnt Schneefußball-Weltmeisterschaft

Arosa, 27.01.2013, 09:16 Uhr

GDN - Die Schweiz hat bei der sogenannten Schneefußball-Weltmeisterschaft, einem Spaßturnier mit Fußball-Altstars, den Titel gewonnen. In der Entscheidungspartie siegten die Eidgenossen, bei denen unter anderem der Ex-Dortmunder Stephane Chapuisat spielte, am Samstag gegen Brasilien nach einem 2:2 in der regulären Spielzeit im Elfmeterschießen.

Die inoffizielle Schneefußball-Weltmeisterschaft wurde vom ehemaligen Torhüter Lutz Pfannenstiel begründet und fand bereits zum dritten Mal statt. Bester Torschütze war in diesem Jahr Paulo Sergio mit fünf Treffern.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-6551/schweiz-gewinnt-schneefussball-weltmeisterschaft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619